



BIENVENUE DANS

L'ANNÉE CHEVALIER

qui s'ouvrira officiellement le 15 mars 2023, 199ème anniversaire de la naissance du Père Jules Chevalier, et se terminera le jour de la fête de Notre-Dame du Sacré-Cœur en mai 2024. La grande fête aura lieu le 15 mars 2024, jour du bicentenaire de la naissance du Père Chevalier.



NOUS PRÉSENTONS LE THÈME ET LE LOGO DE L'ANNÉE CHEVALIER

Nous invitons chacun à s'asseoir et à prier avec ce logo et ce thème: que vous dit-il?

Nous remercions les provinces MSC du Brésil qui ont proposé le thème et Sœur Helena (Nam, Yuri), Sœur MSC de Corée, qui a conçu le logo. Nous remercions également João Pedro du Brésil qui a également soumis des conceptions de logo.

Nous encourageons les Provinces, Unions, Régions et communautés à organiser une célébration spéciale dans leurs propres lieux pour célébrer l'ouverture officielle de l'Année Chevalier.

Alors que nous célébrons ce jubilé spécial pour notre Famille Chevalier, que chacun d'entre nous soit touché par l'Esprit et, comme le Père Chevalier, soit doté d'un 'cœur brûlant pour la mission'.

La Commission de l'Année Chevalier vous offre ces Annales.

Nous remercions tout particulièrement le Père Michael Angelo Dacalos, MSC, pour la mise en page et le design.

explication du logo



Le Saint-Esprit + la passion

- L'Esprit Saint façonné par une colombe et une flamme.
- Notre passion pour la spiritualité du coeur.



Bicentenaire + Le Sacré-Cœur percé

- Le nombre 200 exprimé par une ligne continue et le Sacré-Cœur percé symbolisent notre devise et notre vision, de l'époque de Chevalier à nos jours.
- Le charisme MSC au centre de cette époque.
- La ligne rouge et la surface étalée en bas signifient notre mission.



Jules Chevalier, MSC

- Ses cheveux blancs et les étoiles rouges qui les recouvrent symbolisent la sagesse.